

Asegura J.J. Benítez "Los extraterrestres tienen forma humana"

La mayoría de los extraterrestres tiene aspecto humano, aunque algunos parecen una maría, poseen un solo ojo o cuatro brazos, según el escritor y periodista español Juan José Benítez, quien ayer presentó su último libro, "Mis oídos favoritos".

Benítez, especialista en el fenómeno Ovni y autor de la serie "Caballo de Troya", contesta en este libro, editado por Plazeta, a 100 preguntas sobre la vida extraterrestre formuladas por niños y adolescentes de todo el mundo.

El prolífico autor advirtió, no obstante, que "no es un libro para ellos, aunque lo parezca".

Benítez, quien ha dado la vuelta al mundo más de cien veces en busca de información y tiene catalogados "1100 tipos distintos de seres extraterrestres", de-

20 años, aunque declara que cuanto más investiga más desconcertado está.

Además, según Benítez, este libro lleva uno de los temas en los que trabaja desde hace años: la destrucción por parte de Estados Unidos de restos de edificios descubiertos en la Luna y que derriló con bombas atómicas, de modo que nace más el ser humano que vuelve a ella.

Benítez, quien ha interrogado a unos 30 000 testigos en treinta años, afirmó que "los servicios de inteligencia y los militares guardan información desde hace más de cincuenta años sobre este tema", pero no la revelan por motivos militares se pondría en evidencia la hegemonía militar y religiosa obligario a replantearse la base de la religión, entre otros.

El escritor se dirige

Los Extraterrestres tienen forma humana". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los Extraterrestres tienen forma humana". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)